



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Santa Fe declara su rechazo a las declaraciones realizadas por el diputado provincial Antonio Bonfatti, quien comparó al gobierno democrático que encabeza el Ingeniero Mauricio Macri, con el nazismo alemán conducido por Adolf Hitler.

### FUNDAMENTOS:

El ex gobernador y actual presidente de la Cámara de Diputados de la provincia, Antonio Bonfatti, declaró en una charla en el Sindicato de Empleados de Comercio de Rosario que "de joven creía en ese concepto que dice que el pueblo nunca se equivoca. Pero se equivocó con Hitler y ahora se equivoca con Macri", expresión con la que trazó una temeraria comparación entre el más cruel dictador de la historia con el presidente de la República Mauricio Macri.

Consideramos que esa opinión, ofende seriamente a todo el pueblo argentino, injuria gravemente al gobierno y banaliza el dolor de millones de personas que sufrieron las consecuencias del nazismo encarnado Adolf Hitler.

Comparar un gobierno elegido por la mayoría de los argentinos, con el régimen más sanguinario y desalmado que recuerda la historia universal es inadmisibles y conlleva una gravedad difícil de comprender en un país democrático.

Realmente, sorprende escuchar expresiones de este calibre, en un hombre de la democracia, que fue elegido por el pueblo santafesino para conducir su destino por cuatro años y que actualmente preside la Cámara de Diputados.

Más allá de las diferencias políticas - partidarias que podrían existir, Mauricio Macri llegó a la presidencia tras elecciones democráticas, encabeza un gobierno con amplia apertura al diálogo, de gran respeto por las instituciones democráticas y la Constitución Nacional y totalmente alejado de cualquier muestra de intolerancia.

Desconocemos cuales son los motivos que impulsaron a Bonfatti a trazar tan desafortunada comparación, si se debe a un mezquino efecto electoralista o si se trata de su intrínseca forma de pensar sobre la democracia y sus actores. Pero más allá de las razones que lo hayan inducido, declaraciones de este tipo no se pueden soslayar en un país que ha sufrido demasiado los efectos de gobiernos de facto y dictatoriales.

En memoria por el sufrimiento de las víctimas del nazismo, en defensa de la democracia y para desterrar cualquier expresión que remita a regímenes totalitarios; solicito a mis pares que acompañen con su aprobación de este proyecto de declaración.

The image shows seven handwritten signatures in black ink, arranged in two rows. The top row contains three signatures, and the bottom row contains four. The signatures are highly stylized and cursive, typical of personal or official handwritten notes. The first signature in the top row is a dense, scribbled mark. The second is a more legible cursive signature. The third is a long, sweeping signature. The bottom row starts with a signature that is mostly obscured by a horizontal line, followed by three more distinct cursive signatures.